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Abstract:

The present study aims to shed light on one of the most important contributions of Peter NEWMARK in the
field of Translation: Theory and Practice. We mean Semantic and Communicative Translation methods that
represent long years of experience of this scholar in Translation area in general and practical Translation
particularly, enriching the list of Translation Procedures that can assist the translator in his continual work of going
between languages, in order to propose the appropriate way to approach as much texts as possible.

Key Words:

Translation Theory, Methods, Semantic Translation, Communicative Translation, Procedures, Functions of
Language, Text Types.

Résumé :

La présente étude tente de parler de I'une des plus importantes contributions de Peter NEWMARK dans le
domaine de la théorie et de la pratique de la traduction, a savoir la traduction sémantique et la traduction
communicative, qui représentent de longues années de travail acharné dans le domaine de la traduction en général
et de la traduction pratique en particulier, enrichissant, de ce fait, la liste des procédés de traduction qui assistent le
traducteur dans son travail de voyage entre les langues pour enfin proposer une méthode appropriée pour toucher la
plus grande majorité des textes dans leur diversité.

Mots clés :

Théorie de la Traduction, Méthodes, Traduction Sémantique, Traduction Communicative, Procédés,
Fonctions du Langage, Types de Textes.
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